

Kandidatinnen und Kandidaten für die Kirchenvorstandswahl 2024 in der Kirchengemeinde Lutherkirche



Petra Becker 63 Jahre, Angestellte

Ich kandidiere, weil ich weiß, dass man in der Gemeinde viel bewegen kann. Ich bin überzeugt, dass die ehrenamtliche Tätigkeit ein wichtiger Baustein für eine lebendige, moderne und weltoffene Kirche ist. Ich möchte mich weiterhin dafür einsetzen, dass Kirche für alle Menschen da ist. Die kommenden Jahre werden viele Veränderungen und Umbrüche mit sich bringen. Gerne möchte ich diese mitgestalten. Gemeinde bedeutet für mich ein gutes Mit- und Füreinander.



Franziska Beyer 36 Jahre, Logopädin

Ich bin seit mehreren Jahren Teil des Teams der Betthupferkirche. Für mich ist unsere Kirche ein lebendiger Begegnungsort von Alt und Jung den ich sehr gerne weiter mitgestalten möchte.



Sandra David 43 Jahre, Erzieherin

Seit Januar 2024 bin ich zurück in der Gemeinde und möchte mich nun wieder engagieren. Vielleicht kennen Sie mich noch aus der Kindergottesdienst- und Jugendarbeit. Ich war aktiv in der Evangelischen Jugend Oberfranken, im Landesjugendkonvent und 2007 Teil der bayerischen Delegation bei der „Dritten Europäische Ökumenische Versammlung“ (EEA3).



Peter Dippold 55 Jahre, Bankbetriebswirt

Neben meiner Tätigkeit als Mesner und Lektor in der Katharina-von-Bora-Kirche darf ich unsere Kirchengemeinde auch in der Gesamtkirchenverwaltung vertreten und mich zusätzlich im Finanzausschuss einbringen. Ich wünsche mir ein vertrauensvolles Zusammenwachsen und eine gute Zusammenarbeit mit unserer Nachbarpfarre „Evangelisch am Buchstein“.



Paul Gröger 18 Jahre, Elektriker in Ausbildung

Seit meiner Konfirmation engagiere ich mich leidenschaftlich in der Jugendarbeit der Kirche. Inspiriert von meinem Großvater Dieter Vogel, der im Kirchenvorstand aktiv war, möchte ich mich für ein generationsübergreifendes Miteinander einsetzen und als Bindeglied zwischen Jung und Alt fungieren.



Wolfgang Hammon 71 Jahre, früher Gymnasiallehrer

Als Lektor in unserer Gemeinde habe ich direkten Zugang zu kirchlicher Praxis. Im Kirchenvorstand möchte ich dazu beitragen, dass Menschen wieder Kraft und inneren Halt in christlicher Gemeinschaft finden.



Werner Hildenbrand 74 Jahre, früher Regisseur

Ich möchte die Ideen meiner Frau, Silvia Guhr, die bisher im Kirchenvorstand war, in ihrem Sinne weiterführen. Mit ihrem Credo „Gott hat Humor“ wollte sie die Kirche für neue Sichtweisen öffnen und für neue Mitglieder attraktiv machen. Als Gründer und langjähriger Leiter der Studiobühne Bayreuth kann ich vielleicht auch im organisatorischen Bereich beratend mitarbeiten.



Katja Hornung 51 Jahre, Diplom-Kauffrau

Durch meine eigene Konfirmation und durch die Taufe und Konfirmation meiner Kinder fühle ich mich der Lutherkirche sehr verbunden. Ich wünsche mir für unsere Kirche, dass sie ein Ort bleibt an dem sich jeder wohl und angenommen fühlt - ob jung oder alt! Ein Ort, an den man auch zurückkehren kann und ankommt, selbst wenn man lange nicht dort gewesen ist. Ich habe schon einmal zum erweiterten Kirchenvorstand gehört und möchte gerne wieder aktiv am Gemeindeleben mitwirken.

Kandidatinnen und Kandidaten für die Kirchenvorstandswahl 2024 in der Kirchengemeinde Lutherkirche



Tim Hühnlein 18 Jahre, Schüler

Mit Freude beginne ich mein viertes Jahr als Teamer, ein Ziel, das ich seit meiner Konfirmation verfolge. Besonders stolz bin ich auf die Leitung des Projekts „Jugendraum Umgestalten“, auch wenn es einmalig war. Diese Erfahrungen haben mein Verständnis für die Bedürfnisse junger Menschen in unserer Gemeinde vertieft. Im Kirchenvorstand möchte ich die Gemeinde für Jugendliche attraktiver machen und eine unterstützende Gemeinschaft fördern.



Ursula Maier 67 Jahre, früher Lehrerin

Seit 24 Jahren arbeite ich im Kirchenvorstand mit, auch im Literaturkreis und spiele im Posaunenchor. Außerdem bin ich als Mesnerin und im Förderverein Evangelisches Gemeindezentrum Meyernberg e.V. tätig. Ich möchte mithelfen, Kirche in schwierigen Zeiten zu gestalten.



Thomas Meyer 59 Jahre, GVL für Industriemaschinen

Bisher war ich als Christbaumputzer und Gemeindefestmitarbeiter aktiv. Im Kirchenvorstand möchte ich den Zusammenhalt der Gemeinde festigen und fördern.



Gesine Nickel 76 Jahre, früher Lehrerin

Als ehemalige Religionslehrerin würde ich mich gern weiterhin für unser lebendiges Miteinander einsetzen und die Chancen der Gemeindegemeinschaft nach Können begleiten und unterstützen.



Heike Nicklas 59 Jahre, Betriebswirtin (VWA)

Ich habe bereits 12 Jahre mit Freude im Kirchenvorstand mitgearbeitet. Die Lutherkirchengemeinde mit ihrer bunten Vielfalt ist ein wichtiger Bestandteil in meinem Leben. Ich möchte gerne etwas zurückgeben, mitgestalten und mich mit meinen Möglichkeiten, Gaben und Fähigkeiten einbringen. Gerne komme ich mit Groß und Klein ins Gespräch. Bei Gottesdiensten bin ich u. a. seit vielen Jahren als begeisterte Lektorin dabei.



Dr. Stephanie Schmid 43 Jahre, Psychologin

Seit mehreren Jahren engagiere ich mich in der Betthupferkirche, im Kirchenvorstand, als Mesnerin und Lektorin. Die Lutherkirche ist für meine Familie und mich ein Stück Heimat. Es macht mir Freude, mich ins Gemeindeleben einzubringen, weswegen ich mich gerne erneut für die KV-Wahl aufstellen lasse.



Claudia Wirth 55 Jahre, Ärztin

Im Kirchenvorstand der Lutherkirche möchte ich mithelfen, für die Gemeinde gute Wege in die Zukunft zu gestalten, da ich die Botschaft der Kirche für zeitlos gültig und wichtig halte. Sehr gerne singe ich seit mehreren Jahren im Kirchenchor mit und spiele auch ab und zu Geige oder Bratsche im Gottesdienst. Ich wünsche mir, dass wir mutig nach vorne blicken und die zunehmend engere Verbindung mit unseren Nachbargemeinden als Bereicherung erfahren dürfen.



Dr. Klaus Wühl-Struller 64 Jahre, Theatertherapeut

Nach der Ausbildung zum Lektor im Verkündigungsdienst, beginne ich im Herbst die Ausbildung zum Prädikanten. Bisher war ich im KV der Umweltbeauftragte und zuständig für das Schutzkonzept gegen sexualisierte Gewalt. In diesen Bereichen würde ich gerne weiterhin mitarbeiten.